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様式１ 

会議録（１） 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第７回 正副会長会議 

開 催 日 令和５年２月３日（金） 

開 催 時 間 午後３時５０開会／午後４時２０分閉会 

開 催 場 所 春日部市民文化会館 小ホール 控室 

議長（委員長・

会長）の氏名 
（会長）時田 美野吉 

出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数 

並木 素生、伊澤 秀雄、鈴木 敏仁、細谷 悟 

（会長含め５名） 

欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数 

野村 三男、園田 俊博 

説明者の 

職・氏名 
市民参加推進課 砂田主幹・山本主査  

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 

事務局職員の 

職・氏名 

市民生活部長 戸張 

市民生活部次長 飯口 

市民参加推進課長 森田 

市民参加推進担当主幹 砂田 

市民参加推進担当主査 山本 
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様式２ 

会議録（２） 

議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

事務局 

 

会 長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

 

事務局 

 

 

副会長 

 

 

 

副会長 

 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 議題 

 

議案第１号「自治会連合会会報の発行について」 

 ２号「かすかべ自治会カード第４弾パンフレットについて」  

   ３号「自治会加入促進ポスターについて」説明。 

 

議案第１号から第３号についてご意見はあるか。 

 

 給付金のアンケート結果について、給付金全体としてどのような効果が

あったのか、総評を掲載した方が良いのではないか。 

 

 紙面の関係で詳細までは掲載できないが、総評を掲載いたします。 

 

 各地区の加入促進キャンペーンについて、庄和地区は個別の活動は行っ

ていないが、年間を通して加入促進には取り組んでいるので、その点を掲載

してもらいたい。 

 

 承知いたしました。 

 

 写真コンテンストについて、最優秀賞には商品券１万円が出ているが、優

秀賞にも３千円程度の商品券を出したらもっと応募が増えるのではない

か。 

 

 予算との兼ね合いがあるので、予算的に可能であれば次回から優秀賞に

も商品券をお渡しするようにいたします。 

 

 ポスターについては、「支え合い～」の方は、自治会活動全般について照

会をしているが、昨年作成したパンフレットに近い内容となっているので、

今回は災害に特化した内容の方が良いのではないか。 

 

 少し中央の文字が多いような感じがするので、中央の文字の部分は簡略

化した方が良いと思う。 
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議 長 

 

副会長 

 

議 長 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 

 

議 長 

 

副会長 

 

議 長 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 ただ今の意見について意義はあるか。 

 

 異議なし。 

 

 では、災害に特化した方の案で、文字を簡略化して進めてもらいたい。 

 

承知いたしました。 

 

４ 報告 

（１）令和５年度 役員選出地区 輪番表について 

 各地区において選出していただき、事務局へ報告してください。 

（２）自治会カードの期間について 

 前回の理事会で、次期自治会カードの期間は３年という方針となりまし

たが、３年だと事業を開始後すぐに次の事業の検討を始めなければならず、 

またカードを配布する自治会長の負担やカード発行に伴う予算の確保など

を考慮すると、かなり難しい事業運営になることが予想されます。前回の理

事会ではその辺りの説明が不足していたため、次回の理事会にて今一度再

検討した方が良いと思うのですが、いかがでしょうか。 

 

 特典内容が随時変更できるのであれば、５年でも問題ないのでは。 

 

 では、５年として次回の理事会にて諮るという事で良いか。 

 

 異議なし。 

 

 その他、事務局より何かあるか。 

 

 次回の理事会は３月２２日（水）を予定しております。 

 案内文は後日送らせていただきます。 

 

 報告についてはよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

 閉 会 

 

 


